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Anwesend: AL (Alexandra Lyons), FB (Fran Burlini), LK (Lea Kotthoff), LH (Léon Hinderling), LD (Luca
Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), MA (Max Aspect), ND (Nicholas Doerk), PG (Pelayo Garcia),
SR (Svenja Ruth)

Abwesend: FN (Fabian Neumüller),

Gäste: Roman Svoboda

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von PG

Beginn der Sitzung: 18:34 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Weihnachtskarten:
LD kommt auf uns zu bezüglich wer was bekommt.

Quästor:

• Karten:
Codes sind verändert, Kreditkarte ist im korpus, LK schlägt vor vorher anmelden wenn man die Kredit-
karte braucht.

Information:

• Tassen:
Bestellt von FB, kommen in 4 Wochen.

IT:

• Amiv mails:
Eine mail sollte gekommen sein, man solle sich anmelden sonst werden sie gesperrt.

Kultur:
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• Weihnachtsmorgen:
AL erklärt dass alle dabei sein müssen, darum muss über ein datum gewählt haben. AL schickt ein Doodle.

• OK Handhabung:
MA erklärt Problematik dass OK bisher gratis rein kommen, gewisse Events sehr teuer für wenig auf-
wand (Bsp Europapark, Lasertag, Wellness etc) Sollte OK auch zahlen? LB klar dafür dass maximalgrenze
braucht. LD erklärt man kann sie nicht das eigene Event zahlen sollen, grundsatzfrage was dem amiv mehr
schadet. SR schlägt vor einschränkung bei anzahl ok mitglieder. MN ist auch für einschränkung der anzahl
statt dass denen nicht gezahlt wird. LB und MA erklären dass das problem eigentlich ist es spezifisch auf
Outdoorlasertag. MA auch gegen fairness diskussion. MA erklärt auch problematik bei Svenjas idee, weil
es meistens freundesgruppen sind die alle zusammen machen wollen. SR schlägt vor dass sonst nur gewisse
ok mitglieder gezahlt werden die es untereinander ausmachen können. LB hatte bisher auch immer selber
gezahlt beim organisieren. LH erklärt auch dass es bei einigen leuten auch ums geld geht. Im spezifischen
fall vom Outdoorlasertag gehts aber eher ums prinzip. MN versteht dass es nicht ok ist dass die “falschen”
die nichts gemacht haben “gezahlt” werden. MA erklärt aber auch dass man die arbeit nicht bewerten
kann, weil wir machen freiwilligenarbeit. Einzelne events schauen. LD fragt ob man eine Abstimmung
will. MA will einen Beschluss, damit alles geregelt ist. SR schlägt vor einen richtigen Antrag zu machen
(ausgeschriebene idee). MA stimmt zu, wird nächste woche besprochen. Sushinight: wir machen plus,
aber haben sponsor. Es sollte im wiki aufgeschriben werden. MA erklärt sponsoringlinie ist auch nicht
klar. MA schlägt vor, dass das Geld von Sponsoren am Amiv generell reinkommt (nicht konkrete Events).
LD erklärt die Regelung gerade mit den Sponsoren (“man kann nicht Events vom Sponsoring entkoppeln”).

• Leshop:
LK erklärt dass nicht klar ist für welchen Event die Bestellung ist. Sie schlägt vor dass jeder eine Mail
schickt mit der Bestellnr und dem Event etc., weil die Rechnung erst nach der Bestellung kommt.

HoPo ITET:

• Rector’s Impulse Fund:
MN erklärt: Läuft nach Plan. Falls jemand Fragen diesbezüglich hat, kann man sich bei MN melden.

External Relations:

• SR:
Firmen wollen oft Masterstudenten aber sollte nicht so sein. Das angebot ist für alle studenten. Ld erklärt
dass es auch so in den statuten steht. Sr schlägt vor auch im wiki aufzuführen.

3. Varia

• Vorstandsreise:
Bettwäsche kostet 15 Franken pro Person (vielleicht lieber Schlafsäcke) . SR und MA werden den Einkauf
einplanen. FB und LD melden sich für die Getränke-Fraktion. LD hat budget auf Cloud hochgeladen.
LD es wird kalt, Ski Kleidung mitnehmen. AK und MA haben beide 7er autos. MA will 20ch für Karten
für ein Spiel.

• VPP:
alle angemeldet, LD hat verspätungen gemeldet
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• Infra:
Leute sollten ihr zeug weg stellen, ND will dass alle auch “pöbeln”. LK schlägt vor Wägelchen wegstellen,
LD und SR erklären dass dann woanders steht.

• Kommissionsreglemente:
MA fragt wo sie sind, sie sind schon in den Statuten, ausser BEEZ. LD erklärt dass sie nirgends gesam-
melt waren, darum jetzt im Statutenordner.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:27 Uhr
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